

Aux nobles habitants de Tanak,

Seigneurs de nations, représentants de région, Sénateurs, chefs de clans, cette missive vous est adressée.

C'est le cœur rempli de ferveur que nous, membres du Conseil de la Cité de l'Arbre, vous adressons cette invitation solennelle à l'auguste pèlerinage vers l'Arbre de Vie, et à célébrer ensemble le passage vers l'an nouveau.

Les échos de vos actions, de vos décisions et de votre ferveur lors du dernier rassemblement nous ont prouvé que vous comptez parmi les puissants de ce monde et qu'il nous serait impensable de ne pas vous convier à nous rejoindre cette année encore.

Ce rassemblement, vous le savez, transcende le simple événement. Il est la manifestation vivante de l'unité entre les peuples, une communion sacrée des âmes venues des quatre coins du continent. Protocole, échanges d'idées, accords scellés et comptes réglés entre nations ainsi que réjouissances communes y tissent la trame de notre avenir commun.

Mais si les batailles courtoises qui sont organisées via le Sénat afin d'éviter de réelles guerres sont un soulagement pour Tanak et ses peuples, elles ont tout de même un prix. Les nombreuses résurrections nécessaires semblent avoir fatigué l'Arbre. Si bien que nous avons craint un instant que ce prochain pèlerinage ne puisse se faire au risque de l'épuiser définitivement.

Afin de garantir la pérennité de nos rendez-vous à chaque passage de l'an, nous avons donc, avec l'aval de la Timonerie, dû trouver une solution. Et puisque c'est à faire circuler les vifs et à leur rendre un corps que, au regard de la dépense inconsidérée en souffle de vie, nous prenons le risque du tarissement, il nous faut, en contrepartie, offrir un soulagement à l'Arbre. Nous devons l'aider comme il nous aide. Pour ce faire, et ce fut une lourde décision, il nous faut vous demander de participer à un don définitif de vifs. Chaque région doit comprendre que ce pouvoir unique n'est pas inextinguible et prendre la responsabilité du sacré. Nous estimons que 3 âmes par région doivent rejoindre l'Arbre comme dernière demeure. Ces gens parmi vos peuples qui donneront de leur plein gré leur vie pour la pérennité, seront évidemment honorés comme ils le

méritent. La liesse des festivités portera l'écho de leur nom et les hommages qui leur seront faits, habilleront à jamais la roulotte de l'Arbre.

Nous savons que vous aurez autant que nous à cœur le destin de ces rendez-vous et que vous comprendrez que nous en porterons le fardeau ensemble. Dans la noblesse et la sérénité qui siège à l'Arbre. Nous saluons donc déjà bien bas les volontaires que vous nous présenterez et les accueillerons comme il se doit.

Sachez aussi que, poussés par l'intervention du destin et nos inquiétudes quant à la fatigue de l'Arbre, nous avons dû dévier de notre route originelle vers les Comptoirs de l'Orient pour établir notre repos dans la Plaine de la Verte. C'est donc en ce territoire paisible, entre la Sérénissime et la Teutonie, que résonneront les chants du passé et les espoirs d'avenir portés par les pèlerins.

Alors nous vous demandons, à vous représentants des différentes nations et contrées de ce continent, de porter ce message à nous rassembler autour de l'Arbre de Vie pour y clamer notre ferveur lors d'un pèlerinage qui, nous en sommes certains, sera gravé dans les mémoires.

Dans l'espoir de vous accueillir en notre belle Ville et autour de la table du Sénat,

Le Conseil de la Cité